
П РО Т О К О Л  
заседания Общественного Совета (далее Совет) 

при Министерстве информатизации и связи Республики Татарстан  

 

г. Казань 

 

от 24 сентября 2018 г.                                                                                 __№ 3___ 

 

Председатель – Р.Г. Залялов 

 

Секретарь – Р.П. Беседина 

 

Присутствовали – 15 человек 

 

От Министерства информатизации и связи Республики Татарстан: 

Афанасьева С.Н., Ашуралиев Т.М., Гареев А.Т. 

В работе принимают участие эксперты Совета МИС РТ : и приглашенные.  

Члены Совета: 

Залялов Р.Г.   –  председатель Совета;  

Беседина Р.П. -  секретарь Совета; 

Гарифуллин Р.Р. - председатель Казанского отделения Международной Академии 

связи, главный инспектор ПАО «Таттелеком»;  

Гайфуллин М.М. – заместитель председателя Совета, генеральный директор ЗАО 

«Такснет»; 

Бадретдинова Ландыш Флуровна - заместитель директора филиала УФПС «Татарстан 

почтасы» филиала ФГУП «Почта России»; 

Камалетдинова Т.С. – исполнительный директор ГУП «Центр информационных 

технологий Республики Татарстан»; 

Золотарев А.Л. – директор Регионального отделения по Республике Татарстан 

Приволжского филиала ПАО «Мегафон»; 

Сафиуллин Булат Гадиевич – заместитель директора филиала РТРС «РТПЦ по 

Республике Татарстан».  

Шакиров М.М. – эксперт Совета, директор филиала ПАО «МТС» в Республики 

Татарстан. 

Отсутствовали:  

Королев А.В. – эксперт Совета, руководитель Аппарата Общественной палаты 

Республики Татарстан; председатель правления Регионального общественного 

фонда «Центр повышения эффективности антикризисных процедур при Академии 

информатизации Республики Татарстан»,  

Бикмуллин М.Г. – эксперт Совета,  председатель Совета директоров ООО 

«Информационные системы». 

Галеев М.Г. – эксперт Совета, депутат Государственного Совета РТ пятого созыва, 

председатель Комитета Государственного Совета РТ по экономике, инвестициям и 

предпринимательству,  Рыбушкин Н.Н. – эксперт Совета,  Депутат 

Государственного Совета РТ пятого созыва, доцент кафедры уголовного права 

Казанского (Приволжского) Федерального Университета,   

 



Из 9 членов Совета присутствуют 8 человек. 

Повестка дня: 

1. Обсуждение разрабатываемых МИС РТ проектов нормативных правовых 

актов,  предусмотренных в Составе нормативно правовых актов и иных документов, 

разрабатываемых органами исполнительной власти РТ, которые могут быть приняты 

без предварительного обсуждения на заседании Общественного Совета при МИС РТ и 

нормативно правовых актов МИС РТ, направляемых в установленном порядке на 

регистрацию в Министерство юстиции РТ. 

 2. «Иннополис – город будущего». 

Члены Совета единогласно утвердили   Повестку дня.  

 

По первому вопросу слушали Т.М. Ашуралиева – заведующего сектором правового 

обеспечения. Выступление прилагается. 

Проголосовали: единогласно. 

 

Заслушали по второму вопросу: 

Афанасьеву С.Н. – начальника отдела кадров МИС РТ и М.Н. Гимранову - специалиста 

отдела кадров, курирующего вопрос противодействия коррупции по выполнению 

мероприятий государственной программы «Реализация антикоррупционной политики 

Республики Татарстан на 2015 – 2020 годы» в части выполнения ведомственной 

антикоррупционной программы МИС РТ. 

В прениях приняли участие: Шакиров М.М, Гайфуллин М.М., Галеев М.Г.,  

Залялов Р.Г. 

От членов Совета поступило предложение в рамках выполнения плана мероприятий по 

противодействию коррупции установить ящики доверия для обращений граждан в 

зданиях Министерства информатизации и связи и IT – парка., в тех зданиях в которых 

постоянно проходят совещания, семинары и др. мероприятия.  

Проголосовали: единогласно. 

По третьему вопросу: 

Начальника отдела развития отрасли информатизации и связи министерства 

Ахмадуллину Л.Р. 

          В своем выступлении Лилия Ренатовна в рамках выполнения плана  по 

переходу  к полномасштабному запуску цифрового эфирного вещания, 

необходимо провести ряд мероприятий  по его подготовке.  

В январе 2019 года в России будет осуществлен полномасштабный запуск 

цифрового эфирного вещания и начнется сокращение аналогово вещания.  В рамках 

подготовки к переходу в Республике Татарстан проведены измерения  охвата 

цифровым вещанием, которые показали что в 169 населенных пунктах, в которых 

проживает более 31 тысячи человек телеприем будет затруднен, или отсутствовать 

полностью. 

Предстоит работа по определению доступности спутникового телевидения и 

других способов приема ТВ сигнала в данных населенных пунктах. 

 В рамках подготовки к переходу на цифровое вещание на федеральном уровне 

уже начинается объемная информационно-разъяснительная кампания.  

 В завершении своего выступления обратилась к членам Совета для 

формирования перечня мероприятий в рамках переходя на цифровое эфирное 

вещание. 



В прениях по данному вопросу приняли участие: Галеев М.Г.,  Шакиров М.М., 

Залялов Р.Г., Камалетдинова Т.С. 

 

Предложено: 

1. Организовать работу с населением по переходу используя при этом различные 

формы доведения информации; 

2.Изучить опыт работы других регионов; 

3. Обратиться к руководству КМ РТ по принятию Постановления со сроками работ в 

муниципальных районах по подготовке и переходу населения на цифровое  

радиовещание. 

 

 

Председатель:                                                                                                      Р.Г. Залялов 

              

Секретарь:                                                                                                         Р.П. Беседина 

 

 

 


